

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Juni 2022

Vertreterversammlung der Sparda-Bank Baden-Württemberg

Am Dienstag hat die Vertreterversammlung der Sparda-Bank Baden-Württemberg stattgefunden. Zuvor leitete der EVG-Landesverbandsvorstandsvorsitzende Kurt Amberger die Fraktionssitzung der EVG. Dabei wurde die Chance genutzt, Themen beim Vorstandsvorsitzenden Martin Hettich sowie beim Aufsichtsratsvorsitzenden Lothar Krauß anzusprechen und auch Kritik loszuwerden.



Gute Nachrichten überbrachte Martin Hettich an der Vertreterversammlung: Dank des veränderten Zinsniveaus, ist es der Bank BW möglich, auch weiterhin zugunsten ihrer Kunden auf Verwahrentgelt und Negativzinsen zu verzichten. Darüber hinaus stellte der Vorstandsvorsitzende in Aussicht, bei der gegenwärtigen Zinsentwicklung wieder Guthabenzinsen bieten zu können, auch die Kontogebühren machte er von dieser Entwicklung abhängig.



[Alle Bilder anzeigen »](#)